

Con cambio en EE.UU. se prevé dólar

BOLSAS. PESE A LA INCERTIDUMBRE RESPECTO AL DESEMPEÑO DE LOS MERCADOS FINANCIEROS, LAS PROYECCIONES SE MANTIENEN ESTABLES TENIENDO EN CUENTA LA LLEGADA DE BIDEN

BOGOTÁ

Con la llegada de **Joe Biden** al poder en Estados Unidos y algunas de sus políticas de gobierno ya anunciadas como su programa de estímulos gubernamental y el plan de vacunación por el que optará frente al covid-19 en el 2021; los analistas esperan que la divisa del país se mantenga estable en los mercados internacionales.

La proyección general para la semana tiene un promedio de \$3.460, una cifra no muy lejana del cierre del pasado viernes, cuando se ubicó en \$3.466.

Entre los factores que podrían ser los causantes de variaciones importantes del precio del dólar está, entre otros, que se pueda llegar a presentar disturbios en medio de la toma de posesión del nuevo mandatario de Estados Unidos. De igual forma, el anuncio hecho por **Biden** sobre su programa de estímulos tiene a los mercados a la expectativa pues se trata de la propuesta más alta en la historia del país norteamericano con un alcance de US\$1.9 billones, por lo que los inversionistas se preocupan ante una posible subida de impuestos para satisfacer el presupuesto necesario.

Pese a lo anterior, las proyecciones se mantienen positivas puesto que “ha sido evidente que los inversionistas han dado mayor relevancia a las expectativas de la recuperación económica, la cual ha tenido un impulso luego que **Biden** dijera su propuesta para un paquete de estímulos económicos”, según afirmó **Sandra Milena Blanco Alfonso**, de *Fiduprevisora*.

“La propuesta de alivio de covid de **Biden** tuvo oposición de los republicanos, pero aún se espera que se apruebe una vez se reduzca. En algún momento a principios de febrero, el paquete de ayuda probablemente terminará acercándose a US\$1 billón. La debilidad del dólar persistirá gran parte de 2021, pero por ahora parece válido un rebote”, explicó **Edward Moya**, analista de *Oanda*.

Otro factor importante es el programa de vacunación, pues

se proyectaba un inicio de 2021 más positivo respecto a la pandemia pero en contraposición se ha visto con restricciones importantes a la economía y el comercio internacional debido a las nuevas cepas del virus y problemas serios en la distribución y realización de las vacunas de diferentes laboratorios. Entre tanto, se suma a la discusión las dudas que las vacunas puedan funcionar frente a las nuevas variantes encontradas en Reino Unido, Brasil y Sudáfrica.

Eduardo Bolaños Galindo, profesional especializado de *Positiva* explicó que “sin duda alguna 2021 inicia muy diferente a lo que muchos esperaban; creíamos que con la llegada de la vacuna todo iba a quedar atrás, pero iniciamos con nuevos confinamientos y medidas restrictivas que han convertido todo ese optimismo en inquietud. Por ahora es probable observar correcciones bajistas en los mercados financieros, especialmente luego de que se co-

nociera el nuevo plan de estímulo del presidente electo de Estados Unidos”.

Por su parte **Francisco Javier Chaves**, director de estrategias de inversión de *FiduOccidente* agregó a la lista de razones el anuncio de los resultados corporativos de las empresas estadounidenses presentes en las bolsas norteamericanas; tales resultados, según afirma, estarán marcando una pauta importante en el desarrollo de las dinámicas del comportamiento

FUTUROS LA REPÚBLICA

Firma	Dólar	Euro	Petróleo (dólares)
	\$3.450	\$4.153	US\$53.5
{fiduprevisora}	\$3.465	\$4.205	US\$52.4
	\$3.430	\$4.150	US\$53
	\$3.475	\$4.187	US\$51
	\$3.478	\$4.232	US\$52.75
PROMEDIO	\$3.460	\$4.185	US\$52,53

Fuente: SondeoLR